

令和3年9月3日

保護者 様

川南町立国光原中学校
校長 小野 智充

新型コロナウイルス感染症に係る今後の対応について（お願い）

新型コロナウイルス感染の拡大が続いており、生徒の登校について心配されていることと推察しております。学校でもできる対策はしっかり取っておりますが、合わせて、学校と各家庭での共通理解・共通実践が不可欠と考えています。

つきましては、学校の今後の対応やお願いを下記の通りまとめましたので、御理解と御協力をよろしくお願ひします。なお、今後の感染状況等によっては変更することがあることを申し添えます。

記

1 学校側の対応

- (1) 生徒や教職員に感染者が出た場合は、翌日から1～3日程度、臨時休業（原則として全校）にします。この間に、濃厚接触者の特定、消毒作業を行います。休業開始、再開共にメールでお知らせします。
- (2) 学校において発熱等の症状が出た場合は、別室で待機させ速やかに早退させます。学校に長時間留め置きませんので、迅速なお迎えの御協力をお願ひします。
- (3) 体育大会は、現時点では計画通りに実施する予定です。なお、プログラムや内容については変更があります。文化祭については検討中です。

2 お願ひ

- (1) 生徒本人及び同居家族等の感染状況（「濃厚接触、濃厚接触疑い」も含みます）については、分かった時点で学校にお知らせください。教職員には守秘義務があり、学校から他に情報が漏れることはありません。なお、時間外や休日については留守電となりますが、管理職等に転送されるシステムになっておりますので、伝言を残してください。
- (2) 毎朝の検温がとても重要です。家族全員の確認をお願いします。その上で、生徒及び同居家族に発熱等の症状があった場合は、必ず休ませてください。
- (3) 本件に関して町内で、罹患者や濃厚接触者等を特定しようとしたり排斥しようとしたりするなどの事案が散見されています。生徒がそのような行為をとらないよう、学校では日々指導を行っておりますが、各御家庭においても人権に配慮した御指導をお願いします。
- (4) 感染リスクは、学校にとどまらず、広く家庭生活・社会生活の中に存在します。自粛生活の長期化で大変なことと思いますが、自分や家族の命、医療従事者への支援のための我慢です。このことも繰り返し話題にしてください。その上で、「遊びに行かない」「同居家族以外との会食は避ける」「平素からマスク着用」等を心がけてください。